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Fornitura di photored, «deciderà la giunta»
Data: 04-01-2008

“Il bando di gara per i photored rimarrà solo un sogno natalizio. E basta”. In
maniera perentoria, Giuseppe De Lorenzo, assessore alla Mobilità del Comune,
risponde alla presa di posizione del Comandante della polizia municipale, Francesco
Delvino, che aveva annunciato di non voler annullare il contestato bando. 
Non a caso, proprio da questo elemento, ovvero il fatto che “il Comandante della
polizia municipale, Francesco Delvino, malgrado i pareri contrari del segretario
generale, Antonio Orlacchio, e del dirigente settore Finanze, Andrea Lanzalone, ha
ribadito la sua volontà di essere intenzionato a portare avanti la gara per
l’installazione dei photored in città”, parte De Lorenzo per spiegare di “non
condividere l’intento di tartassare i cittadini. Su questo resto irremovibile” e per
ribadire, ancora una volta, che “lo spirito della delibera approvata in Giunta è stato
completamente stravolto e, per questo – annuncia De Lorenzo – sarà quest’organo
a prendere decisioni in merito”. 
Proprio questo passaggio racchiude, seppur solo sulla carta, quella che dovrebbe
essere l’evoluzione, secondo il responsabile del settore Mobilità, ovvero una presa
di posizione della giunta sul bando per i photored, che “avendo ormai tutti contro,
resterà solo un sogno natalizio”. 
Ritornando sulla presa di posizione di Delvino, da De Lorenzo vengono approfondite
alcune considerazioni: “Le qualità professionali del Comandante della polizia
municipale sono, senza tema di smentite, indiscusse, però non posso non
manifestare tutta la mia amarezza per questa estrema fermezza e il non voler
comprendere l’impopolarità di una decisione del genere. E gradirei che il servizio
della polizia municipale in città dimostri più efficienza, anche perché – afferma De
Lorenzo – non sono più disposto a tollerare i quotidiani attacchi per le ripetute
negligenze. E, nello specifico, è bene si sappia che il paravento rimane, purtroppo,
l’assessore. Così come sono stato io ad essere travolto non solo, e questa volta
giustamente, dall’opposizione, dall’associazione dei consumatori, e, ciò che è stato
più grave, dalla pubblica opinione. Prima dei photored, gradirei trovare qualche
vigile in più, di mattina, al viale Mellusi (ove le automobili continuano a sostare in
doppia e in tripla fila), ai punti nevralgici della città, al rione Libertà, dinanzi al
Duomo e all’incrocio di via Vittime di Nassiriya (ove i sensi obbligati sono un
fastidioso optional). Ecco, il Comandante Delvino risponda all’invito, che gli ho
rivolto quando proprio io ho voluto la sua venuta a Benevento, di scendere con me
in strada, di buon mattino. E io, da autentico beneventano, gli avrei voluto
suggerire ove intervenire. Spero – chiude De Lorenzo – di poterlo fare”.
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